

# WOCHENSPIEGEL

Montag, 18. März 2019



**Glänzen beim  
Bewerbungsfoto**  
Gerolstein. Was beim



**UPDATE: Einbrüche bei  
Prümer und Bitburger  
Post**



**Reichsbürger-Verdacht:  
Rund 600 Waffen  
gefunden**

stp 26. Februar 2019 Artikel teilen

## Eine Fahne mit "starken Botschaften"

Mayen. Das Jahr 2019 ist ein weiterer Meilenstein in der Geschichte der St. Matthias Bruderschaft Mayen (SMB). Die 1640 begründete und 1998 neu gegründete Bruderschaft hat schon viele Spuren in der Region hinterlassen. Jetzt hat die Bruderschaft auch eine Fahne.



Es sind unter anderem die Pilgersteine, die den Pilgerweg von Mayen zur Matthias-Basilika nach Trier säumen und deren letzter in diesem Jahr in Wittlich-Wengerohr eingeweiht wird. Die "Steinzeiten" seien damit beendet, so der Brudermeister Rolf Keuser auf der diesjährigen Bruderschaftsversammlung. Zwei Stunden zuvor zog er mit dem Ehrenbrudermeister Heinz Schäfer und vielen Fahnen- und Standartenabordnungen Mayener Vereine in die St. Clemens-Kirche ein. Der Gottesdienst zum Bruderschaftstag war ein besonders festlicher, denn es stand die Fahnenweihe der SMB an. "Es war ein lang gehegter Wunsch", brachte es Schäfer in seiner Begrüßung auf den Punkt.

Neben einem Bild der von Heinrich Alken geschaffenen Matthias-Statue sowie einem von der Clemens-Kirche ist auch eines von der Matthias-Basilika in Trier auf der von "Kössinger" in Schierling gefertigten Fahne aufgesteckt. Die andere Seite zeigt die Insignien des Heiligen Matthias, den Bischofsstab und das Beil, und unter dem keltischen Kreuz ist das Mayener Stadtwappen zu sehen. "Es sind zwei Seiten mit starken Botschaften", so Dechant Matthias Veit, über die Fahne, die eine Identität schafft und zusammenhält.

*Fotos: Pauly*

[www.smb-mayen.de](http://www.smb-mayen.de)

◀ zurück   ▲ nach oben   🖨 Artikel drucken   ↻ Artikel teilen

## Artikel kommentieren

Bisher gibt es noch keinen Kommentar zu diesem Artikel.

### Weitere Nachrichten aus dem Kreis Mayen-Koblenz >



#### Betrunkener Rollerfahrer verursacht Unfall

Euskirchen. Ein betrunkenen Rollerfahrer hat am gestrigen Mittwoch, 13. März einem Auto die Vorfahrt genommen und stieß mit dem Fahrzeug zusammen. Ein 38-jähriger aus Euskirchen missachtete am Mittwoch (17.05 Uhr) die Vorfahrt einer Pkw-Fahrerin (36) aus Euskirchen. Es kam im Kreuzungsbereich der Goethestraße/Augenbroicher Straße zum Zusammenstoß. Der Mann, der auf einem Roller unterwegs war,...



#### Mit 70 hat man noch Träume

Treis. In einem Jahr mit dem Fahrrad von Köln nach China. Kein Problem für den 70-jährigen Karl Schulz, der beweist, dass Abenteuerlust keine Grenzen und kein Alter kennt.



#### BUGA-Freunde schließen sich zusammen

Hunsrück/Nahe. Die Gründung der BUGA-Freunde Koblenz am 11. März 2009 im historischen Rathaussaal in Koblenz war Anlass, den Vorstand der BUGA-Freunde 2029 an diesem Gründungstag zu einem Treffen am gleichen Ort einzuladen. Nach ersten Gesprächen der neuen Vorsitzenden beider Vereine - Freunde der BUGA Koblenz 2011 und Freunde der BUGA 2029 im Welterbe Obere Mittelrheintal - wurde von den Vorständen beschlossen, mit einer gegenseitigen Mitgliedschaft die gemeinsamen Interessen formal zu dokumentieren.